



REUNITE | EVALUATE
ADVANCE

11th IPCRG WORLD
CONFERENCE

MÁLAGA | SPAIN

5 - 7 MAY 2022

**2^a Conferencia Iberoamericana de Salud Respiratoria
en Atención Primaria y
11^a Conferencia Mundial IPCRG**

Málaga, España

5 – 7 Mayo 2022

En colaboración con:

GRAP España
GRESP Portugal
GRESP Brazil
GRAP Chile
GRAP Argentina



REUNIRSE | EVALUAR
AVANZAR

BIENVENIDOS A GRAP MÁLAGA 2022

En nombre del International Primary Care Respiratory Group (IPCRG) y de la Sociedad Grupo de Respiratorio en Atención Primaria (GRAP), nos complace invitarles a participar con nosotros en la 2ª Conferencia Ibero-Americana de Salud Respiratoria en Atención Primaria, en el marco de la 11ª Conferencia Mundial del IPCRG que tendrá lugar en Málaga del 5 al 7 de mayo 2022.

En este encuentro, se pretende compartir las últimas evidencias en medicina respiratoria adaptadas a las expectativas de los médicos/as de familia y otros/as profesionales de atención primaria provenientes de países de habla hispana y portuguesa. La celebración del congreso del IPCRG en Málaga brinda a las sociedades de respiratorio en atención primaria iberoamericanas la oportunidad de celebrar por segunda vez un foro común de debate sobre cómo mejorar los cuidados de nuestros pacientes respiratorios, contando al mismo tiempo con ponentes internacionales que difícilmente podrían colaborar en reuniones locales de estos grupos. Además, permite a los/las asistentes al encuentro la posibilidad de asistir de forma paralela a las sesiones plenarias de la Conferencia del IPCRG.

El comité científico está trabajando con un equipo experimentado de profesionales de atención primaria para producir un programa actual, variado e inspirador que aborde muchos de los problemas a los que nos enfrentamos en un mundo post Covid-19, con talleres, simposios formativos y presentaciones de posters y comunicaciones, que permita reflexionar sobre el impacto de la pandemia y seguir avanzando en la forma de mejorar la salud respiratoria en atención primaria. El programa se articula paralelamente al de la Conferencia del IPCRG y se desarrollará en español y portugués con la posibilidad de traducción simultánea en las salas principales. La Conferencia también tiene reservado un espacio para que la sociedad GRAP pueda llevar a cabo sus actividades anuales obligatorias; reuniones de junta, comités y asamblea general.

El encuentro ofrece a los/las congresistas la oportunidad de asistir presencial y virtualmente en una emocionante mezcla de sesiones plenarias, debates, sesiones interactivas y talleres. Prevemos, también, una configuración desenfadada de "plató de televisión", para facilitar un verdadero debate y discusión entre todos los/las asistentes.

Nuestro objetivo es atraer a la 11ª Conferencia Mundial del IPCRG a más de 1000 congresistas (más de 500 asistentes presenciales médicos de familia, personal de enfermería, farmacéuticos y profesionales de otras disciplinas interesados/as; además de al menos 500 asistentes virtuales) procedentes de los 37 países integrantes del IPCRG y que un buen número de ellos pertenezcan a países iberoamericanos, participando activamente en este 2º Encuentro.

Ofrecer a los/las congresistas la oportunidad de asistir presencial y virtualmente permitirá la asistencia de un mayor número de profesionales de Atención Primaria a Málaga 2022. Después de la conferencia, se tendrá acceso a la carta al contenido, lo que ampliará la vida de Málaga 2022.

Estamos deseando compartir con ustedes la 2ª Conferencia Iberoamericana de Salud Respiratoria en Atención Primaria.

Jaime González Rey, presidente de GRAP

2ª Conferencia Iberoamericana de Salud Respiratoria en Atención Primaria y 11ª Conferencia Mundial IPCRG
FYCMA – Palacio de Ferias y Congresos, Málaga



GRAP

GRAP, la sociedad Española Grupo de Respiratorio en Atención Primaria, es una sociedad con amplia representación en todos los colectivos que se encargan del cuidado de pacientes respiratorios en el nivel asistencial de Atención Primaria en España. Las actividades formativas de la Sociedad y su implicación en el desarrollo de guías clínicas e investigación respiratoria son básicas para otorgar un papel primordial a dichos colectivos.

Para más información visite nuestra página web en: www.sociedadgrap.com

GRAP invita a todos los implicados/as en los cuidados respiratorios en nuestro país a continuar con el proyecto formativo y de investigación mediante su participación en este encuentro internacional.

Siguiendo la línea de las anteriores jornadas del GRAP, ofrecemos un marco formativo para médicos/as de familia, enfermeras/os, fisioterapeutas, farmacéuticos/as y todos/as aquellos/as implicados/as en la salud respiratoria en Atención Primaria. También aportamos un foro de discusión y una oportunidad para compartir ideas y proyectos de investigación, que en esta ocasión se extenderá no solo a los países de nuestro entorno más inmediato (Portugal e Iberoamérica), sino a los 37 países representados en el IPCRG.

Aunando ilusión y esfuerzo en el desarrollo de este encuentro, los/las asistentes volverán a **reunirse, evaluar y avanzar** para que nuestros/as pacientes con enfermedades respiratorias puedan recibir la atención más actualizada y mejoren así, su calidad de vida.

Jaime González Rey
Presidente GRAP

Silvia Alvarez
Vicepresidenta GRAP

IPCRG

IPCRG , International Primary Care Respiratory Group, es la única organización global con el objetivo principal de mejorar los estándares de los cuidados en medicina respiratoria en la Comunidad.

Somos una organización sin ánimo de lucro liderada por profesionales sanitarios de atención primaria de salud con especial interés en medicina respiratoria. Nuestra organización cuenta con más de 160.000 asociados/as. Nuestro trabajo se apoya en el de los grupos nacionales de los 37 países miembros a nivel local, colaborando además entre ellos a nivel global, tanto en proyectos educativos como de investigación, diseminando la mejor evidencia científica y en contacto estrecho con las organizaciones de pacientes y las sociedades internacionales (WONCA y OMS).

Trabajamos para transferir el conocimiento más actualizado basado en la evidencia científica a profesionales de Atención Primaria, facilitando la implementación de las guías clínicas en enfermedades respiratorias. Trabajamos para promover redes de investigación cooperativa entre diferentes países, intentando transferir proyectos educativos a entornos que difícilmente tienen acceso a estos proyectos y en los que hay una importante necesidad de respuestas a preguntas de investigación básicas.

Nuestra revista de acceso libre y revisada por pares, npj Primary Care Respiratory Medicine es publicada por Springer Nature Publishing Group.

A través de nuestras conferencias, ofrecemos oportunidades para definir, promover y enseñar la mejor práctica clínica respiratoria, influir en la planificación de la investigación y desarrollar las capacidades de investigación respiratoria a través de la revisión por pares y tutoría, buscando ampliar nuestra comunidad global de actuación.

Atención Primaria, trabajando a nivel local y colaborando a nivel global en mejorar la salud respiratoria

Para más información, visite www.ipcrg.org

A continuación, les exponemos el alcance logrado en un evento celebrado de forma presencial de estructura y organización muy similar a la que proponemos para Málaga 2022. Estamos poniendo todo nuestro empeño para ofrecer a todos los/las participantes una experiencia en 2022 que alcance o incluso supere el éxito de eventos anteriores.

La 9ª Conferencia Mundial del IPCRG y la 1ª Conferencia Iberoamericana de salud respiratoria de Atención Primaria tuvieron lugar en la maravillosa ciudad de Oporto, Portugal, en el Centro de Congresos Alfândega, del 31 de mayo al 2 de junio 2018.

El balance general de estas conferencias fue muy positivo, ya que tuvo 1047 participantes inscritos, procedentes de 48 países, de los cuales alrededor de 600 eran de origen iberoamericano, 213 comunicaciones y 66 sesiones. Todos eran profesionales de la salud y miembros importantes de la comunidad respiratoria de atención primaria, involucrados activamente en el tratamiento de pacientes con enfermedades respiratorias.



Más del 90% de los /las asistentes a Oporto manifestaron que la conferencia había cumplido o superado sus expectativas. La conferencia fue bien recibida por los/las participantes, que destacaron el ambiente cordial y positivo, el ambicioso y completo programa, el alto nivel de los ponentes y la asistencia de miembros pertenecientes a diferentes disciplinas, consolidando un enfoque multiprofesional. Estos resultados respaldan que la Conferencia Mundial bienal del IPCRG y la conferencia Iberoamericana de salud respiratoria de Atención Primaria se establezcan firmemente en la agenda de la comunidad respiratoria de atención primaria.



Opiniones de los asistentes a anteriores conferencias:

“ La 1ª Conferencia Iberoamericana de salud respiratoria en Atención Primaria tuvo la ventaja de ser impartida en los idiomas español y portugués, contando con un programa variado y adaptado a las necesidades de la realidad de muchos profesionales iberoamericanos. Permitted el intercambio de conocimiento, experiencias y trabajos de investigación adaptados a la realidad de Iberoamérica. Asimismo, ayudó a fortalecer una mejor relación entre los grupos de interés en el área respiratoria en el contexto de la APS y construir una red sostenida de colaboración y trabajo conjunto.

“ La 1ª Conferencia Iberoamericana en salud respiratoria en Atención primaria y la 9ª Conferencia Mundial del IPCRG tuvo lugar de forma ejemplar. Destacó la puntualidad de las sesiones, la cordialidad y amabilidad del personal, la diversidad de temas, siempre desde una perspectiva centrada en el paciente y el carácter multidisciplinar de las sesiones, un hecho importante cuando hablamos de equipos multidisciplinarios. Los simposios a los que asistí fueron muy interesantes y promovieron la participación activa de los presentes en el debate de los temas. Enhorabuena a los organizadores del evento.

“ Es una gran oportunidad para conocer lo que ocurre en el mundo en cuanto a la investigación respiratoria en atención primaria. Es el lugar adecuado para conectarse con otros investigadores para ampliar el alcance de tus proyectos de investigación. Fue un honor conocer a los miembros de la comunidad científica que son una referencia en el ámbito de las enfermedades respiratorias.

“ Destacó el excelente programa que permitió el debate sobre temas relevantes en salud respiratoria, favoreciendo una reflexión “fuera de la caja”. La puesta en común de excelentes trabajos científicos fue motivadora. El comprobar que profesionales de atención primaria de otros contextos y nacionalidades también se ocupan de las enfermedades respiratorias crónicas fue realmente inspirador.

La 2ª Conferencia Iberoamericana de salud respiratoria en Atención Primaria y la 11ª Conferencia Mundial del IPCRG constituyen una excelente oportunidad de aprendizaje y generación de contactos dirigida a todos/as los/las profesionales interesados/as en temas relacionados con la salud respiratoria. Por ello desde GRAP, animamos a inscribirse y aprovechar esta gran oportunidad de compartir conocimiento y generar networking a nivel mundial.

Esperamos poder contar con la participación de un gran número de profesionales implicados en los cuidados de la salud respiratoria y para facilitar su asistencia hemos diseñado inscripciones presenciales y virtuales. Dentro de la modalidad presencial, ofrecemos la posibilidad de inscribirse al evento por un día, dos días o los tres días que durará el encuentro.

Se dispondrá de un espacio para la presentación de comunicaciones, por lo que alentamos a los/las participantes a enviar sus trabajos de investigación y contribuir a difundir su producción científica a nivel mundial, así como favorecer la creación de contactos con otros/as investigadores/as para ampliar el alcance de sus proyectos de investigación o generar nuevos trabajos colaborativos en el futuro.

Por último, subrayar que con el propósito de ser inclusivos y promover un enfoque centrado en el paciente, contaremos con la participación de representantes de asociaciones de pacientes con enfermedades respiratorias. Ellos y ellas participarán activamente aportando su visión y apoyando la coproducción en el área de la salud respiratoria.

Para más información, visite:

<https://www.ipcrg.org/conferences/11th-ipcrg-world-conference>

<https://www.sociedadgrap.com/actividades#CONGRESOSYJORNADAS>

